

BEWERBUNG FÜR DEN BEISITZ IM LANDESVORSTAND

Liebe **Julis**,

seit einem halben Jahr darf ich nun den Landesvorstand als Beisitzer unterstützen. Nach wie vor bin ich davon überzeugt, dass das ehrenamtliche Engagement wichtiger denn je ist. Insbesondere im politischen Liberalismus. Wir sind auf jede Person im Ehrenamt angewiesen, die jetzt hilft unsere Strukturen auf kommunaler oder Kreisebene in der Außerparlamentarischen Opposition aufrecht zu erhalten. Deshalb sind wir es als stärkster Landesverband der Jungen Liberalen jedem einzelnen engagierten Menschen des organisierten Liberalismus schuldig, jetzt dabei zu helfen den politischen Liberalismus wieder populär zu machen.

Ich bin Mitglied geworden als die FDP eines ihrer stärksten Ergebnisse aller Zeiten eingefahren hat und ich bin Mitglied des Landesvorstandes geworden, als wir zum zweiten Mal ausgeschieden sind. Doch jeder, der sich wie ich jetzt entschieden hat, dem Liberalismus nicht den Rücken zu kehren, der weiß genau wie ich mich jetzt fühle: Jetzt erst recht!

Folglich bewerbe ich mich erneut bei Euch als Beisitzer für den Landesvorstand und möchte um Euer erneutes Vertrauen bitten.

Wenn es unsere Mission ist, künftig wieder stark in den Landtag sowie im Comeback in den Bundestag einzuziehen, dann müssen wir zuerst bei der Einbindung unserer eigenen Mitglieder beginnen. Daher will ich in meiner nächsten Amtszeit, neben meines durch die Wahl verschobenen Herzensanliegen, der Umsetzung eines Pilotarbeitskreises mit Themen.Lak-Tag, auch am Wiederaufbau starker Landesarbeitskreise und eines stark besuchten landespolitisch programmatischen Wochenendes mithelfen.

Wenn wir unsere Strukturen erhalten und sogar stärken wollen, dann gilt es auch unsere eigenen Strukturen zu überdenken. In meiner letzten Amtszeit habe ich bereits mit Andre Heeke daran gearbeitet, dass wir Einladungen und Zugänge für Delegierte über OpenSlides verschicken können. In meiner kommenden Amtszeit strebe ich an, diese Strukturen vollumfänglich vertikal zu reformieren. Insbesondere der Bundesverband muss angehalten werden bis tief in die Bezirksverbände OpenSlides zur Verfügung zu stellen, damit wir die Vielfalt und Professionalisierung unserer programmatischen Arbeit weiter stärken können.

Liebe Julis, es steht viel an, um den politischen Liberalismus wieder aufzubauen. Mein Name ist Frederik Bottermann, ich studiere BWL und Maschinenbau, und engagiere mich seit zwei Jahren auf verschiedenen Ebenen der Jungen Liberalen sowie kommunalpolitisch als Sachkundiger Bürger. Ich würde mich riesig über Euer erneutes Vertrauen und Eure Unterstützung freuen!

Wenn ihr Fragen habt, meldet Euch gerne bei mir!

Wir sehen uns spätestens in Mülheim.

Euer

Frederik



@frederikbottermann



017660125815



frederik.bottermann@julis.de

